

Córdoba, 22 de diciembre de 2021

Comunicado de prensa

- CCOO y UGT rechazan la imposición del ¿nuevo? modelo de cartería consistente en la supresión de secciones y distritos
- CCOO y UGT se sorprenden de que Serrano siga manteniendo de forma rotunda su idea de desmantelamiento del servicio público de Correos, a la vez que se procura autobombo y el afán propagandístico tramposo con publicidad de una convocatoria de empleo que quiere tapar el 60% del recorte en la contratación que ha prescindido de 7.000 empleos a pesar de los empleos consolidados hasta la fecha, siendo el recorte más alto en la historia de Correos

Correos está debilitando el servicio público postal y de vinculación al Estado imponiendo un nuevo modelo de cartería caótico, retirando las mesas y mobiliario que los carteros/as utilizan en su día a día para organizar los envíos.

El “nuevo” modelo conlleva una disminución de espacios y personas de las UR destinadas al SPU para dejar paso (como ya se hace en oficinas y CTA) a la paquetería comercial y rentable económicamente, distribuida por CEX y otras empresas filiales a futuro.

Se rompe la “ecuación” cartero/a-distrito-servicio público-usuario/a, eje de una buena prestación a la ciudadanía y de su reconocimiento, al priorizar la rotación y la impersonalización productiva, con la consiguiente pérdida de calidad del servicio postal público y el deterioro de la imagen de Correos como servicio público.

La desaparición del distrito, unidad básica del Estado para la vertebración social y territorial, es todo un alarde de alejamiento de la función social y pública del Correo Público y un indicio claro de que caminamos hacia un modelo cada vez más “rider” de distribución impersonalizada en el que prima llevar cosas, sea lo que sea, en detrimento del servicio público postal.

Por ello, CCOO y UGT han promovido una masiva recogida de firmas de rechazo absoluto y sin matices a la medida [-https://chng.it/jYtkq4yLL9-](https://chng.it/jYtkq4yLL9-), han comenzado a estudiar un conflicto colectivo por la ilegalidad de saltarse el Convenio Colectivo, e iniciado una ronda de asambleas y concentraciones en todo el país para concienciar al colectivo de casi 30 mil carteros/as de la necesidad de parar “EL DESGUACE DE LAS CARTERÍAS” CON MEDIDAS DE PRESIÓN, SIN DESCARTAR PAROS Y HUELGA.